

# Quand une lanterne s'invite au conseil municipal

Lundi 18 décembre, le premier adjoint Jean-Claude Thibault est venu au conseil municipal de Ressons-sur-Matz, avec une invitée mystère : une lanterne ! *« Certains habitants se sont demandés où étaient les lanternes en cuivre de la commune, récemment retirées. Elles sont stockées par les locaux de l'entreprise Sicae, qui les détruira bientôt. Si certains ont encore des doutes, en voici un exemplaire ! »* En prenant en main la lanterne, l'adjoint aux travaux a également tenu à préciser qu'il n'y avait que très peu de cuivre présent sur ce mobilier urbain.

Le maire Alain de Paermentier a profité de cette mise au point pour signaler que les pavés en grès de la rue du Moulin-à-Vent étaient dé-



L'adjoint aux travaux avec sa lanterne.

sormais stockés dans un bâtiment communal et à vendre à 5 euros le mètre carré... ■